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問合せ先　市行政グループ　☎ 52-1111（内線 351）

　「高浜市公共施設あり方計画（案）」をよりよいものとするため、
パブリックコメント（市民の皆さんからの意見募集）を実施しました。

◆実施結果の概要

◆意見と市の回答　※提出された意見は1件でしたが、意見の趣旨に応じて回答します。

高浜市公共施設あり方計画（案）
に対する皆さんの意見と
市の対応について
概要をお知らせします

意見の対象箇所 意　見　概　要 市の考え方 対応結果

全ページ 公
共
施
設
に
対
す
る
意
見

・	遊休施設が多すぎる。会議や議論に時
間と税金をかけず、改修より取り壊し
て更地にすることに税金を使っては。
・	ハコがあるから経費・コストがかかる
のではないか。
・	フル活用していない施設が多いのに、
新たに緑地を建設するのも疑問に思う。
・	介護予防施設は利用者がかぎられてい
るのではないか。
・	公民館や市民センターなど既存施設を
フル活用して欲しい。
・	施設の建替えや大規模改修は本当に必
要か。耐震などしていない施設は取り
壊す段階にきていると思う。孫世代に
負担をこれ以上負わせたくない。

　「高浜市公共施設マネジメント白書」で
お示ししている、公共施設の利用状況を
見ると、その利用頻度は決して高くはな
く、また、施設を廃止することで、維持
費などの経費を削減することが可能であ
り、施設のフル活用や施設の一部取り壊
しは、今後、避けて通れない市の重要な
課題と認識しています。
　一方、公共施設は、介護予防、地域活
動など、さまざまな用途で利用されてお
り、やみくもに廃止することはできませ
ん。
　本計画（案）では、人口・施設・財政の
視点から公共施設の今後のあるべき姿を
示し、行政サービスの水準を極力維持し
ながら、施設の耐用年数の長寿命化、施
設の集約化・複合化などの改善案ほか、
今後の取組みの全体方針を取りまとめて
います。

③	意見と
して承
り

全ページ 財
政
に
関
す
る
意
見

・本当に財源は限られているのか。
・	補助金などをＮＰＯ法人などへの税金
の投入も自立を阻害しているように思
える。
・	事業仕分けは大変よい試みと思ったが、
やめてしまったのが残念だ。
・	行政があれもこれもやりすぎて民間の
仕事をうばっているのではないか。

　本計画（案）では、今後の財政見通しか
ら財政運営の状況を試算しています。そ
の結果からも、施設の総量圧縮だけでは
今後の財政運営は立ち行かなくなり、行
政サービスの見直しをあわせて検討して
いくことが必要不可欠です。
　また、市ではこれまでも、かぎられた
財源を有効に活用するために、アウト
ソーシング（外部委託）を進めてきまし
た。今後もこうした取り組みを継続して
いきます。

③	意見と
して承
り

意見募集期間
７月１日（火）

　～31日（木）
提出意見 提出人数 対応結果

①修正 ②原案どおり ③意見として承り ④その他
１件 １人 ０件 ０件 １件 ０件

　高浜市公共施設あり方計画（案）について、地
域での説明会を開催しています。身近な公共施
設のこれからを、いっしょに考えていきましょ
う。

高浜市公共施設
あり方計画（案）

説 明 会
開 催 中


